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2015－2016年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

例年以上に会員の方々のご出席をいただき、ありがと
うございました。野球大会も盛会に終わりました。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　クラブの重要な情報は、もれなく週報に記載された
ものと思っております。
・復興支援特別委員会（菅原文之委員）
　 5年も経過し当初の継続性がなくなった時期です。
大きな活動はなく相手方から呼び掛けがあった場合に
対応するというのがほとんどでした。
　阿部泰彦委員長が個人的にやっていることに対して
相談を受けたり、支援をしたりで、委員会が揃って対
応するということはありませんでした。
・パスト会長会（佐々木源悦代表幹事）
　昨年の秋（10／22）にパスト会長会をサンシャイン
佐沼にて開催致しました。パスト会長の出席も大変良
く、又三役の方にも出席していただき、当会の役目等
を話し合い、その後楽しく懇談し親睦を深めました。
・広報委員会（及川勝永委員）
　国際ロータリーのテーマ、佐沼クラブ会長の方針に
沿って活動することを掲げましたが、そういった活動
は致しませんでした。

・開会の挨拶（岩渕正彦会長）
　会長として、これが最後の挨拶となりました。そし
て親睦活動委員会も最後の仕事となりました。本当の
意味での今年度最後の懇親会であります。
　今夜、このように多くの会員と楽しく懇親を深め、
思い出など語らいたいと思います。又、布施孝尚市長
にはお忙しい中出席していただき本当に感謝を申し上
げます。
　今夜は楽しく一時を過ごしたいと思います。最後に
親睦活動委員長はじめ委員の皆さんに感謝を申し上げ
ます。ありがとうございました。
・布施孝尚市長の挨拶
　岩渕正彦会長、一年間本当にお疲れ様でした。そし
て会長を支えた高橋利光幹事、大変お疲れ様でした。
一年間過ぎてみれば、あっという間ということだった
と思います。この一年間やらなければならないという
強い信念を持ってお過ごしをいただいた、これが、鈴
木彦太会員のスマイルボックスのコメント「佐沼ロー
タリーの見本」につながったのだと思います。お互い
の役割をしっかり果すこと、その大切さをそのコメン
トが語っているものと思っております。
　熊谷敏明新会長におかれましては、これから一年間
ということでございます。是非、体調管理に充分にご
留意いただきたいと思います。熊谷敏明新会長には青
年会議所時代の理事長の時に事務局長として一年間仕
えさせていただきました。12時を過ぎると調子が出て
くるという方でしたが、あれから10何年も経っており
ます。体調管理には充分ご留意の上ご活躍をしていた
だきたいと思います。
　ロータリーは親睦と交友を大切にする会でございま
す。それ以上に大切なのは、それぞれの情報交換をし
ていく中で、社会そして会社にそれぞれが奉仕をする
ことです。それが最も大切な取り組みだと思います。
　今夜は、体力と気力が続くまで楽しんでいただきた
いと思います。

・ガバナー事務所より
　　 7月ロータリーレートのお知らせ　1ドル＝102円
・塩釜東ＲＣより
　　創立50周年記念式典出席に対するお礼状が届く
・メディアボックスより
　　新聞広告掲載のお願い（ 7月号）
・宮城県登米保健所より
　　平成28年度「ダメ。ゼッタイ。」寄付の協力依頼。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　2008年から継続事業としてやって参りました「縄文
の森づくり」は順調に推移しております。登米市環境
市民会議との連携で支援事業としてやっております
「オオムラサキ繁殖活動」も順調に推移しております。
オオムラサキの幼虫 2匹は順調に成長し、今では大人
の親指程の大きさになっています。間もなく羽化がみ
られるのではないかと思っております。北方小学校の
飼育・繁殖舎で放虫飼育しておりますので、興味のあ
る方はご案内致しますのでお知らせ下さい。
・国際奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　姉妹クラブであります台北西門ＲＣとの交流のため
3月に14名で訪台致しました。
　国際大会への参加につきましては、開催地ソウルに
6名で参加してきました。
　又、新規姉妹クラブの開拓として、姉妹都市であり
ますサウスレイクに 3名で行き、サウスレイクＲＣ表
敬訪問、地区大会に参加しました。
・姉妹クラブ委員会（佐藤早智子委員長）
　小野寺伸浩国際奉仕委員長、高橋利光幹事の協力を
得、各種の交流事業を何とかすることが出来ました。
　11月　余目ＲＣ夜間例会（ 9名参加）
　12月　川崎大師ＲＣ表敬訪問（16名参加）
　 3月　台北西門ＲＣ39周年記念式典（14名参加）
　 5月　伊丹有明ＲＣ40周年記念式典（ 5名参加）
　多くの会員に参加していただき、大いに友好を深め
ることが出来たと思います。ご協力ありがとうござい
ました。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　事業の 1つであります財団委員会のフォーラムを11
月に行いました。財団に関する資料をスライドにて皆
様に説明。又、八谷郁夫地区財団委員長の協力で順調
に終わりました。
　寄付活動につきまして、今年度は31名の協力で年次
寄付及びポリオプラスの寄付を送金することが出来ま
した。この中に江川元徳会員のお嬢さんのポール・ハ
リスフェローが含まれております。おめでとうござい
ます。財団の寄付活動で一番影響のあるのはロータ
リーレートです。現在は104円位ですが、なるべく
ロータリーレートが安い時期に寄付活動をしていきた
いと思っております。ご協力ありがとうございました。
・米山記念奨学会委員会（菅原文之委員長）
　最初は張り切って臨み地区の勉強会にも出席いたし
ましたが、掛け声倒れになってしまいました。本年度
の特別寄付は 0でした。次年度に期待致します。
・青少年奉仕委員会（武川毅委員長）
　今年の剣道大会は、森の公民館で開催致しました。
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＜バトンタッチ例会　於「味処 小竹」18：30～＞

・本日の出席率　100％

・岩渕正彦会長　最終例会のバトンタッチ例会です。
1年間皆様方のご協力ありがとうございました。

・阿部泰彦会員　先日の叙勲祝いの会には大勢のロー
タリアンの皆様ご臨席賜り有難うございました。
岩渕正彦会長一年間お疲れ様でした。熊谷敏明次
年度会長は共に登米中央商工会の執行部です。よ
ろしくお願いします。

・鈴木彦太会員　バトンタッチ例会、岩渕正彦会長、
あなたは全ての行事に対して積極的に参加、大変
ご苦労様でした。又高橋利光幹事も同様です。感
謝を申し上げます。佐沼ＲＣの見本です。

・菅野幸一郎会員　此の度は阿部泰彦会員の旭日双光
章受章誠におめでとうございました。岩渕正彦会
長この一年間大変お疲れ様でした。そして次年度
の熊谷敏明会長にご期待申し上げます。

・布施孝尚会員　岩渕正彦会長一年間ご苦労様でした。
熊谷敏明新会長のご活躍を期待します。

・秋山茂夫会員　岩渕正彦会長、大変ご苦労様でした。
・伊藤幸子会員　岩渕正彦会長御苦労様でした。熊谷
敏明次年度会長よろしくお願い致します。

・高橋利光幹事外出席会員全員よりいただきました。
　　　以上、ありがとうございました。

　みなさん、おばんでございます。
　今日で最後だと思いますと何か淋しい気がします。
昨年の今頃は、バッチを猪股育夫前会長から胸に付け
てもらい、本当に一年間やり通せるのか不安でいっぱ
いでした。それを強力に後押ししてくれたのが、幹事
の高橋利光会員でした。何でもかんでもガンガンやり

ましょうの言葉に励まされました。会長を拝命してか
ら、過ぎてしまえばあっという間の一年間でした。
　今、振り返りますと走馬灯のように色々なことが脳
裏に想いおこされます。幹事と二人でいろんな行事に
出掛けたこと、緊張しそれが終わるとやりとげた充足
感でいっぱいになり楽しかったこと、本当に会員皆様
に支えられ今日まで何とかやりとげることが出来まし
た。前会長の猪股育夫会員、前々会長の佐々木源悦会
員、又、遠藤光則元会長には出来の悪い会長に代り何
から何までお膳立てをしてもらい支えてもらいました。
本当に感謝してもしきれない程の経験と体験をさせて
もらいました。私にとって一生涯の宝物になりました。
　会長ということで、余目ロータリークラブ、伊丹有
明ロータリークラブ、川崎大師ロータリークラブ、そ
して台北西門ロータリークラブの会長さん方、皆さん
と知り合うことが出来、本当に緊張もしましたが楽し
かったです。
　又、小野寺伸浩国際奉仕委員長には、ソウル国際大
会で大変お世話になりました。そして、岩渕栄市親睦
活動委員長や委員会の皆さんにも色々な行事の時、本
当にお世話になりました。最後にこの様に盛大なバト
ンタッチ例会まで催してもらい、ありがとうございま
す。又、事務局の大田さんには本当に言い尽くせない
程お世話になりました。
　これからも、会長経験者として佐沼ロータリークラ
ブの一助と思って手伝い勉強していきたいと思います。
本当に会長として体験したこと、経験したこと全てが
自分にとって修行になりました。
　佐沼ロータリークラブは永遠に不滅です。次年度は
熊谷敏明会長、菅原慶一幹事、山田正会計、そして素
晴らしい各委員長の布陣で佐沼ロータリークラブをよ
り良い方向に引張って盛り上げてくれるものと信じて
おります。
　結びに、会員皆様のご健勝とご多幸を祈念し、心か
ら感謝を申し上げます。本当に一年間ありがとうござ
いました。

―２―

幹事報告 高橋利光幹事

懇 親 会 （司会：岩渕栄市親睦活動委員長）

クラブ協議会 （担当：高橋利光幹事）その 2

会長要件 岩渕正彦会長

本日の出席率

ニコニコボックス
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・バッチ交換

　会長バッチを、岩渕正彦会長より熊谷敏明新会長へ
・花束贈呈

　岩渕正彦会長から、事務大田惠子さんへ
・乾杯の発声（佐藤幸一会員）
　岩渕正彦会長、一年間大変ご苦労様でした。本当に
一生懸命やられました。新しい熊谷敏明会長に期待申
し上げます。佐沼クラブの益々の発展と会員皆々様の
ご健勝を祈念して乾杯したいと思います。乾杯！
・宴会

・閉会の挨拶（熊谷敏明副会長）
　昨年 7月、多くの希望を乗せて出航しました岩渕丸
が無事に帰港いたしました。色々と経験したことを船
一杯にして帰って参りました。この一年間しっかりと
航海を支えられましたことは、会員皆様方のご協力の
賜と心からお礼申し上げます。岩渕丸がめでたく帰港
しましたことに感謝申し上げます。

岩渕会長最後の挨拶となりました

熊谷敏明新会長の晴れの船出です

大田惠子さんなしでは佐沼ＲＣは成り立ちません
今年度もありがとうございました

やっぱり仲良しの二人は意気投合です

二人の女性会員に囲まれご満悦の髙田次雄会員

佐藤幸一会員の音頭で懇親会の幕開けです

旧三役の皆さんお疲れ様でした

手締めの挨拶は猪股育夫パスト会長
岩渕会長のおかげで楽しい一年でした

佐沼ＲＣの名指揮者  冨士原裕子会員

８５㎏巨体の胴上げは大変でした

布施市長も一年ぶりに「手に手つないで」

最後の締めはやっぱり「手に手つないで」です

新入会員の佐藤充彦会員と酒をくみ交わす佐藤敬喜会員

真剣に話しているのはどんな話題でしょうか

最後の最後まで親睦活動委員会の皆さん
本当にお疲れ様でした
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